

Pressemitteilung Nr. 142 zu Corona

05.10.2020

Fünf Fälle seit Freitag

Derzeit sind sechs Schulklassen in Quarantäne

Seit unserer Pressemitteilung von Freitagmittag sind fünf neue Fälle zu vermelden. Die Infektionen betreffen Schwandorf, Burglengenfeld, Schöensee und in zwei getrennten Sachverhalten Neunburg vorm Wald. Die 7-Tage-Inzidenz pro 100.000 Einwohner liegt im Landkreis aktuell bei 7,47.

Aktuell befinden sich sechs Schulklassen in Quarantäne, und zwar je zwei an der Lindenschule in Schwandorf, am Beruflichen Schulzentrum Oskar-von-Miller in Schwandorf und an der Berufsfachschule in Oberviechtach. Abgelaufen ist die Quarantäne für Klassen an der Grundschule in Neunburg vorm Wald und an der Mädchenrealschule in Schwandorf.

Informationen zum Coronavirus sind auf der Homepage <https://corona.landkreis-schwandorf.de> zusammengefasst.